

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL POR LA APARICIÓN CON VIDA DE SANTIAGO MALDONADO

Con motivo del Día Internacional del Detenido- Desaparecido el Congreso de los Diputados quiere mostrar su enorme preocupación por el caso del argentino Santiago Maldonado, que se encuentra desaparecido desde el pasado 1 de agosto.

Su desaparición tuvo lugar tras las protestas de la comunidad Mapuche a las que la Gendarmería argentina respondió con violencia y armas de fuego. El joven Santiago Maldonado se encontraba de visita en la comunidad para apoyar la lucha de los indígenas ante un caso más de acaparamiento de tierras, en este caso por la multinacional italiana Benetton.

La represión policial contra la comunidad Mapuche culminó con la desaparición del joven Santiago Maldonado. Los testimonios de quienes escapaban de la Gendarmería señalan que fue capturado, golpeado y subido a una camioneta blanca con las insignias de esa fuerza de seguridad. A partir de ese momento, nada más se supo de él.

Asimismo, diferentes fuentes apuntan a la existencia de una actuación irregular de la Gendarmería Nacional, puesto que ingresaron de manera irregular y violenta en territorio mapuche. Exigimos que se depuren todas las responsabilidades, no sólo de la Gendarmería Nacional, sino también del Estado argentino y se abandone la constante criminalización de los movimientos de resistencia y lucha de la Comunidad Mapuche.

Queremos, además, manifestar nuestro rechazo a los intentos de criminalización de la protesta que se han llevado adelante desde el gobierno y la represión como medio de "solución" de conflictos sociales.

Por último, exigimos la inmediata investigación con el fin de que Santiago Maldonado aparezca con vida.

~~EtH Bildu~~
~~Honair~~

~~Jose~~
EtH Bildu

~~PA~~
N.C.

~~[Signature]~~
COMPROMIS

~~[Signature]~~
compromis

~~[Signature]~~
COMPROMIS

~~[Signature]~~
S.P. Espuma
República

~~[Signature]~~

~~[Signature]~~
Por Biot UP-ECP-EM

Portavoz Inf. UP-ECP-EM